



Investive Klimaschutzmaßnahmen – Sanierung der Straßenbeleuchtung

Allgemeines

Die Gemeinde Deißlingen erhält Fördermittel für den Umstieg auf eine energieeffiziente Straßenbeleuchtung. Diese Maßnahmen soll kurz-, mittel- und langfristig zu einer direkten und nachhaltigen Reduzierung von Treibhausgasemissionen führen. Im Jahr 2021 wurden in den Nebenstraßen der Gemeinde Deißlingen hierfür 160 Leuchten mit 90 Watt Leistung durch LED-Leuchten mit einer Leistung von 25 Watt ausgetauscht. Die Kosten belaufen sich auf rd. 100.000 €. Über die gesamte Lebensdauer der Leuchten können dadurch 667 t CO² eingespart werden. Der jährliche Stromverbrauch wird um rd. 56.500 kWh reduziert.

Kurzer Überblick

| | |
|------------------------|---|
| Förderbereich: | Energieeffiziente Straßenbeleuchtung |
| Ort: | Nebenstraßen der Gemeinde Deißlingen |
| Beschreibung: | Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED |
| Kosten der Maßnahme: | 100.000 € |
| Bundesförderung: | 19.800 € |
| Durchführungszeitraum: | Frühjahr 2021 |

Nationale Klimaschutzinitiative

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.

Weitere Informationen unter www.ptj.de/klimaschutzinitiative-kommunen